

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)**

Procès verbal du 8 février 2005

Début 12h05

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AÉCSBUM du 25 janvier 2005.
3. Invités
4. Affaires découlantes
5. Trésorière
6. Représentant à l'externe
7. Représentants à l'interne
8. Représentants à la vie étudiante
9. Varia
10. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato. Adopté à l'unanimité après modifications.

2. Le PV du 25 janvier 2005 est adopté à l'unanimité après modifications.

3.-Julien Lafrance-Vanasse (étudiant en maîtrise de biochimie) a besoin de notre appui afin de proposer sa candidature en tant qu'administrateur de la FAECUM au sein des instances s'occupant des finances et des ressources matérielles.

Karine Boulay propose qu'on appuie sa candidature. Vincent DeGuire seconde. Adopté à l'unanimité. Jordan Volpato va préparer une lettre d'appui.

-Marina Cortès, représentante à la pédagogie de l'association des étudiants au baccalauréat de biochimie vient nous parler du tutorat au bac qui consiste à promouvoir la communication entre les élèves et développer leur intérêt en sciences. Il y a un tuteur (du bac) par promotion qui aide à réviser. Ceci est déjà mis en place mais elle voudrait qu'en cas de manque de tuteur venant du bac, l'AÉCSBUM informe sa population de la recherche de nouveaux tuteurs au sein des étudiants aux cycles supérieurs. Ceci est un appui moral sans obligation de fournir des tuteurs si besoin est.

Xavier Mascle rétorque justement : «N'est pas tuteur qui veut! ».

Vincent DeGuire propose l'appui de l'AÉCSBUM à ce sujet. Laurent Chatel seconde. Adopté à l'unanimité.

4.-Luc Furic est convoqué à une assemblée départementale le mercredi de la semaine prochaine.

-Nicolas Lahaie est convoqué à un conseil central de la FAECUM le 9 février.

-« André Ferron ne nous oublie pas! »

-Jordan Volpato a envoyé la lettre d'intention d'accréditation à l'agent d'accréditation. On attend l'accusé de réception. On doit trouver du papier de couleur pour le référendum.

-Le document concernant la réforme du cours de séminaires a été envoyé aux responsables du coursé Jordan Volpato va nous envoyé la version finale du document.
-Yénni Véga a finalement démissionné mais on peut on peut la contacter si l'on veut pour être « guidés ».

5.-Karine Boulay a reçu l'avis disant qu'elle peut aller chercher le chèque des cotisations au bâtiment J.A. DeSève.

-On n'a pas encore eu les frais de gardiennage pour le party de Noël. La location de la salle n'a finalement rien coûté.

L'AEBINUM nous doit encore 59\$ pour le party. Cependant il ne peuvent pas encore nous payer car ils n'ont pas encore de compte bancaire.

-Mathieu St-Louis a payé 109\$ pour le défi interfacultaire de curling (qui payerait pour balayer une patinoire en vociférant!!!).

Karine Boulay propose de faire un chèque à l'ordre de Mathieu St-Louis de 109\$. Mathieu St-Louis seconde (pas fou le gars!). Adopté à l'unanimité.

6.-Conseil des études supérieures. Yenni Véga et Maya sa comparse ont finalement démissionné (tout ça pour ça!).

Le dossier concernant la maison des cycles supérieurs est mort à cause du dossier du CHUM dans lequel l'Université de Montréal essaie de montrer au gouvernement qu'ils n'ont plus de locaux.

Une recherche sur les étudiants internationaux a été remise. Ce rapport a été très mal fait.

-Dossier de l'aide financière aux études : La FAECUM demande une liste de militants « kamikaze » a qui ils promettent une aide juridique. Ils veulent faire une grève universitaire de 24 heures la semaine du 7 ou du 14 mars.

7.-Luc Furic a parlé à Luc DesGroseillers (directeur des études supérieurs) à propos de l'intention d'augmenter les cotes requises pour l'entrée au doctorat et à la maîtrise. En fait, tout est déjà décidé. Pour le doctorat, elle passera de 3 à 3.3, et pour la maîtrise, de 2.7 à 3. Nous ne sommes pas d'accord avec ce principe. Nous devons leur faire savoir lors de l'assemblée départementale et voir l'opinion des profs du département. On va proposer que le département écrive une lettre à la FES s'il est d'accord avec nous. Il faut demander les chiffres à Luc DesGroseillers concernant les abandons et aller parler à Michel Bouvier, le directeur du département.

-Augmentation du salaire minimum : on en parle au prochain CA

-Guide des études supérieures. Quelques choses sont à changer. On pourrait l'émettre « on-line ». Luc Furic va nous l'envoyer, on fera une ronde correction avant de l'émettre.

Karine Boulay à Xavier Mascle : « T'as mal faite ta job! »

8.-Sortie théâtre. 17\$ pour les non membres, 15\$ pour les membres.

Seulement 8 personnes sont inscrites, il en faut 12 au minimum. Il y a plein de promesses. On va envoyer un courriel de groupe pour rappeler la date limite qui est lundi et le référendum.

-Défis interfacultaires : les feuilles d'inscription sont sur le babillard de l'asso. On a déjà une équipe pour le curling. Tournoi le 13 février.

-Cabane à sucre : mi-mars chez Osias avec les gens du bac de biochimie. A confirmer.
Discussion sur l'organisation des départs de bus depuis chez Osias.
-Bière et Pizza (thème Jet-set) du bac de biochimie ce jeudi.
-Discussion en cours sur un party éventuel rassemblant les anciennes assos de l'AEGSFM.

9. Scrutin secret du référendum sur l'accréditation : Tout le monde sauf Vincent DeGuire sera scrutateur. Faire de la pub aux alentours des lab' et notamment pendant le cours de séminaires (Vincent DeGuire le fera). Des affiches ont été posées dans les labos à l'extérieur du campus.

Votes par anticipation : 1 personne à l'Île de La Réunion a exprimé son désir de le faire. Mais un courrier coûte 81\$ aller. Jordan Volpato va pousser auprès de l'agent d'accréditation afin de faire un vote par procuration même si ce n'est pas permis en théorie.

Si une personne n'est pas écrite sur la liste des inscrits, elle n'a pas le droit de voter.

10. Vincent DeGuire propose la levée de l'assemblée. Xavier Mascle seconde.
Levée de l'assemblée à 13h40.